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André & Brigitte Polony

EDITO  EDITORIAL

       

Inspirée par une année riche en évènements, cette nouvelle édition de notre 
magazine « PIGUET1966 », nous l’avons imaginée plus colorée, contrastée, 

plus informative et divertissante.
Au fil des pages, vous découvrirez comment un acte héroïque a permis à la 

Manufacture ZENITH de fêter, cette année, le 50ème anniversaire de son calibre 
iconique « El Primero » et de poser ainsi les jalons d’une inventivité sans bornes. 

Avec ORIS, marque horlogère très engagée dans l’écologie marine, nous vous 
ferons découvrir trois projets concrets visant à lutter contre les effets du changement 

climatique et des contaminations diverses de l’eau.
Nous irons ensuite à la rencontre de Monsieur ROBERTO COIN, qui refuse de 

dessiner le même modèle pour toutes et préfère offrir à chaque femme un bijou différent. 
Ce grand créateur italien lance ainsi chaque année quelques 600 nouveautés ! 

S’ajoutant à nos marques partenaires historiques, FREDERIQUE CONSTANT et 
BIJOUMONTRE viennent compléter notre offre horlogère, tandis que le joaillier milanais 

MISANI vous fera découvrir la technique ancestrale de l’or martelé. 
Cosmopolite comme notre sélection de montres et de bijoux, nous vous invitons également 

au voyage. Le temps d’une escapade, nous vous proposons une immersion dans l’ambiance 
fiévreuse et délicieusement chaotique de la Naples contemporaine et vous proposerons de 

découvrir les paysages grandioses de la Namibie.
Au fil des pages, nous vous invitons à partager un souffle de légèreté, une envolée d’insouciance 

et d’harmonie et vous attendons, très bientôt, dans notre boutique.

Inspired by a year full of  events, we created this new edition of  our magazine PIGUET1966 in a more colourful, 
diverse, informative and entertaining way.

Within these pages, you will discover how a heroic act made it possible for the Manufacture ZENITH to 
celebrate the 50th anniversary of  its iconic El Primero calibre this year and thus set the stage for boundless 

inventiveness. 
With ORIS, a watch manufacturer highly committed to marine ecology, we will show you three specific 

projects aimed at combating the effects of  climate change and various types of  water pollution.
We will then get to know ROBERTO COIN, a jeweller who refuses to design the same model for 

everyone and prefers to offer every woman a different piece of  jewellery. This great Italian designer 
launches some 600 new items every year! 

In addition to our historic partner brands, FRÉDÉRIQUE CONSTANT and 
BIJOUMONTRE have come to round out our watch selection, while the Milan jewellery 

maker MISANI will introduce you to the ancient technique of  hammered gold. 
Cosmopolitan like our selection of  watches and jewellery, we also present you with 

some travel ideas. It’s time to get away, and we take you to revel in the feverish and 
wonderfully chaotic atmosphere of  modern Naples and give you the opportunity to 

discover the majestic landscapes of  Namibia. 
Throughout these pages, we invite you to share a breath of  fresh air, to let 

loose and to enjoy the harmony, and we look forward to seeing you very soon 
at our shop.




